



InfoJobs y Fundae unen fuerzas para impulsar la empleabilidad y la competitividad del mercado laboral

- La firma de este convenio tiene como objetivo identificar las necesidades de las empresas y proveer de una herramienta de información para el desarrollo de los planes de formación y recualificación de los profesionales
- El acuerdo se produce en el contexto de un mercado laboral dinámico y globalizado que necesita respuestas efectivas y anticiparse a los cambios, sobre todo aquellos derivados de la transformación digital, para contribuir al desarrollo de las personas trabajadoras y a la competitividad de las empresas

Madrid, 22 de mayo de 2023 – El necesario avance de la digitalización y la evolución constante del mercado laboral se han traducido en los últimos años en un aumento de la demanda de perfiles profesionales especializados y con unas habilidades concretas. Conscientes de esta realidad, [InfoJobs](#), la plataforma de empleo líder en España, y la **Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (Fundae)** han anunciado la firma de un acuerdo de colaboración que tiene como objetivo conocer y analizar las necesidades formativas de los diferentes sectores de nuestro tejido productivo.

Los resultados y contrastes que se extraigan de dichos análisis —a partir de datos de distintas fuentes— permitirán poner a disposición de los trabajadores y las empresas (especialmente las pymes y microempresas) una información que hoy en día resulta imprescindible. Dicha información podrá servir de referencia para que la formación sea el instrumento que posibilite a los trabajadores mejorar su empleabilidad y, paralelamente, potenciar la competitividad de las empresas.

En palabras de **Mónica Pérez, directora de comunicación, estudios y RRII de InfoJobs**: *“El acuerdo con Fundae responde al propósito de InfoJobs: conectar empleo y talento para mejorar la vida de las personas y favorecer el progreso económico y social. Todos tenemos un papel importante en la transformación de nuestro país, y en InfoJobs sentimos la obligación de liderar este proceso y garantizar el éxito del mismo. Por ello hemos querido colaborar en este proyecto, aportando nuestros datos, como reflejo del mercado laboral español, y nuestro expertise en la materia”*.

Este convenio se produce en el contexto de un entorno laboral cada vez más dinámico y globalizado, en el que los cambios derivados del avance de la digitalización han generado en los últimos años nuevas necesidades de formación y recualificación. De esta manera, las empresas se encuentran inmersas en una búsqueda constante de profesionales con habilidades y competencias actualizadas, y capaces de adaptarse a las nuevas demandas.

Sobre InfoJobs

Plataforma líder en España para encontrar las mejores oportunidades profesionales y el mejor talento. En el último año, InfoJobs ha publicado 2,7 millones de posiciones vacantes. Cuenta cada mes con 40 millones de visitas (más del 80% proceden de dispositivos móviles) y 1,2 millones de usuarios únicos mensuales. Gracias a InfoJobs se firma un nuevo contrato de trabajo cada 24 segundos.

InfoJobs pertenece a Adeventa, compañía líder en marketplaces digitales y una de las principales empresas del sector tecnológico del país, con más de 18 millones de usuarios al mes en sus plataformas de los sectores inmobiliario ([Fotocasa](#) y [habitaclia](#)), empleo ([InfoJobs](#)), movilidad ([coches.net](#) y [motos.net](#)) y compraventa de artículos de segunda mano ([Milanuncios](#)).

Los negocios de Adevinta han evolucionado del papel al online a lo largo de más de 40 años de trayectoria en España, convirtiéndose en referentes de Internet. La sede de la compañía está en Barcelona y cuenta con una plantilla de 1.100 personas comprometidas con fomentar un cambio positivo en el mundo a través de tecnología innovadora, otorgando una nueva oportunidad a quienes la están buscando y dando a las cosas una segunda vida.

Adevinta tiene presencia mundial en 11 países. El conjunto de sus plataformas locales recibe un promedio de 3.000 millones de visitas cada mes. Más información en adevinta.es

Contacto:

InfoJobs: Mónica Pérez Callejo

prensa@infojobs.net

Evercom: Pablo Gutiérrez / Andrea Vallejo

infojobs@evercom.es

T. 93 415 37 05 - 676 86 98 56